

LES CHEMINEMENTS DOUX

NOUS LES AMÉLIORONS PROGRESSIVEMENT :

► Le chemin du GONEHEN au printemps 2021

Chemin rural requalifié totalement pour relier KERNERS et le SANSO.

► Le chemin du POULENO cet automne 2021

De plus en plus fréquenté par les piétons et les cyclistes, le chemin du POULENO méritait une totale réfection. Le sol creusé et raviné devenait beaucoup trop dangereux pour toute circulation. La surface a donc été totalement remodelée en sable stabilisé, conservant ainsi au chemin une allure naturelle et rustique tout en sécurisant la circulation.

Récemment rénovée, la fontaine du POULENO en profite par ailleurs pour s'offrir un écrin amélioré. ■



LE PARC DU FOGEO

Ce site est en constante amélioration. Avec le temps, tout le parc progresse en confort visuel, en équipements ludiques et sportifs, en animations, en sécurité.

Nous sommes de plus en plus nombreux à le fréquenter, de plus en plus nombreux à l'apprécier.

Ce constat s'impose aujourd'hui après des années d'efforts dans un cadre budgétaire conséquent.

La dernière amélioration du site repose sur la totale rénovation du Club House. Cette rénovation s'achèvera dans les toutes prochaines semaines pour offrir avant le printemps un tout nouveau cadre à ce bâtiment.

Largement ouvert sur la nature, avec de larges ouvertures vitrées, il marquera par sa modernité et son confort de réception. ■



LE PORT DU CROUESTY...

Dans le cadre du projet de valorisation du port du CROUESTY, une demande d'autorisation environnementale a été formulée en février 2021 auprès de M. le Préfet du Morbihan.

Cette demande a fait l'objet d'une instruction longue et préalable à une enquête

publique ouverte en Mairie d'ARZON le lundi 25 octobre 2021.

Cette enquête est terminée depuis le 24 novembre.

Une fois écrites et connues, les conclusions motivées du commissaire enquêteur

seront consultables en Mairie d'ARZON et sur le site Internet www.morbihan.gouv.fr

Ces éléments peuvent venir contrarier ou modifier le calendrier des travaux prévus dans les prochains mois. La Compagnie des Ports du Morbihan communiquera donc ultérieurement sur le sujet.

Par ailleurs, le 12 juillet dernier, une démarche de concertation et de communication a été engagée par la CPM auprès de nombreux acteurs locaux, professionnels du nautisme, commerçants, association de plaisanciers, Mille Sabords, YCCA, SNSM, syndicats de co propriétaires.

Au cours de cette fin de saison 2021, le tout nouveau bâtiment de la SNSM a été livré.

Voilà un espace moderne, lumineux et parfaitement adapté aux besoins de la SNSM.

Son inauguration a eu lieu le 7 novembre dernier en présence de nombreuses personnalités (voir p.16). ■

